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CONSULTA DI QUA RTIERE 
 

SAN ROCCO 
 

Incontro del12 Maggio 2021 
 ORE 20,45 

 
su  Piattaforma Teams 

 
 

 
O.d.g: 

 

 
 

A) partecipazione al progetto “una comunità educante al futuro”: ruolo Consulta 

 

 

B) verifica sull’uso e sul funzionamento della pagina facebook della Consulta 

  
 
C) aggiornamenti sui progetti in corso 

  
 
D)  aggiornamento sulla manutenzione di strade, marciapiedi e altri beni comuni 
 

 

E) varie 
 
 
 
 
 

INCONTRO N° 70 
 

 
 
 

 

 
 

PRESENTI:  
                       - Membri  :16 

-  Ospiti :  6
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Il Coordinatore dopo i saluti a tutti i partecipanti introduce alla discussione del punto A) all’o.d.g.  

 

 

A) Il punto riguarda il Progetto presentato dall’Assessore P. Maffè nell’incontro del 4 Maggio’21. 

Il Coordinatore riassume quanto è stato comunicato dall’Assessore P. Maffè riguardo la partecipazione 
dell’Amministrazione Comunale al bando presentato dalla Regione Lombardia e l’esito favorevole per il Progetto 
“Una Comunità Educante al futuro” sul quartiere San Rocco.  

Sottolinea che sarà un Progetto che durerà 6 anni e interesserà l’intero quartiere con azioni materiali riguardanti 
l’urbanistica e azioni immateriali riguardanti la cultura e l’educazione.  

L’Amministrazione Comunale creerà una “cabina di regia” composta dal Comune, i Cittadini, la Consulta, la 
Parrocchia, le Associazioni e gli Enti presenti nel quartiere e metterà a disposizione le risorse e le competenze dei 
referenti che si occuperanno dei singoli interventi. 

 

La Consulta e le Associazioni saranno degli attori fondamentali nel Progetto; il Coordinatore rimarca l’importanza 
di essere “presenti” e “pronti” con spirito creativo quando il Comune fornirà le indicazioni per l’attivazione. 

Il Coordinatore chiede alla Consulta di iniziare a ragionare sull’ ”impegno” che si intende offrire per realizzare il 
Progetto. 

 

Diversi gli interventi e le riflessioni esternate dai Membri della Consulta: 

  

-positività del Progetto 

-quanto il “fatto” nel quartiere e le “mancanze” delle iscrizioni nelle Scuole di San Rocco abbiano inciso nella 
scelta del quartiere San Rocco per il progetto 

-attivazione della Scuola per la proposta futura di un questionario alle famiglie al fine di comprendere i bisogni 
reali 

-interesse della Consulta nel Progetto che riguarderà gli interventi sul Fiume Lambro 

-attivazione per delineare un “percorso” di futuro realizzabile e desiderabile nel quartiere per essere pronti nel 
momento in cui arriveranno le risorse 

-proposta di serate collegiali per individuare il percorso 

-una opportunità straordinaria” che comprende 6 anni di interventi a 360° sul quartiere 

-necessità di essere liberi dalle azioni che hanno riguradato il passato:  guardare avanti per capire dove si vuole 
arrivare  

-importanza della condivisione dei progetti con i cittadini del quartiere 

- il Progetto riguarda gli interventi sulla Scuola ma anche sul territorio circostante e quindi anche sul Fiume Lambro 

 

Il Coordinatore invita la Consulta a concentrarsi sul presente e sul lavoro da intraprendere cercando di non farsi 
“distrarre” dalle analisi su azioni passate.  
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B) Il Coordinatore ringrazia chi ha creato e chi sta portando avanti la pagina facebook della Consulta. 

Ritiene che sia un importante veicolo di informazione e partecipazione. 

Si procede ad una verifica sull’esperienza e dalla discussione dei membri della Consulta emergono le seguenti 
considerazioni: 

 

-necessità di maggiore coinvolgimento dei cittadini attraverso maggiore informazione 

- i Resoconti: visibilità tramite link che riportano al resoconto ufficiale o post con estrapolazione di frasi che 
“raccontano” e “attirano l’attenzione” 

-consapevolezza di un bisogno di “tempo” per acquisire maggiore visibilità 

 

Si concorda tra i Membri l’attivazione di post contenenti frasi “accattivanti” sugli argomenti trattati negli incontri 
di Consulta (anche prima della pubblicazione del resoconto sul sito del Comune di Monza) al fine di stimolare 
l’interesse dei cittadini sulle iniziative trattate.  Gli eventi e le iniziative delle Associazioni/Enti verranno 
pubblicizzate attraverso link o post-locandina sulla pagina facebook. 

 

 

 

C) Su invito del Coordinatore si procede con gli aggiornamenti in Corso.  
 

La rimodulazione dei progetti riguardanti i “Patti di Cittadinanza” ha ricevuto esito favorevole 
dall’Amministrazione Comunale: il budget verrà utilizzato, togliendo gli interventi destinati all’Istituto Koinè, per 
interventi educativi di sostegno a ragazzi “fragili” e per  attività  gratuite durante il periodo estivo. 

 

Il Progetto “Educativa di strada” è attivo su tutti i quartieri di Monza e  sul quartiere San Rocco per due giorni alla 
settimana(con una turnazione che permette la presenza degli Operatori in giorni diversi). 

Tre gli interventi attuati e da attuare: 

-somministrazione ai giovani di un questionario anonimo per raccogliere informazioni riguardanti le loro abitudini 
(tempo libero,lavoro,compagnie di amici,sogni ed esigenze) 

-proposta di “interviste audio” sui temai: “l’anno passato”, la pandemia, i bisogni , i sogni e il futuro 

-vicinanza ai giovani con “uscite serali” (attivate quando verrà tolto il coprifuoco)  

 

Il lavoro sulla “dipendenza di sostanze” in collaborazione con la Consulta Centro San Gerardo si è svolto 
attraverso due tavoli di confronto. 

Il Coordinatore informa che la responsabile degli incontri C.M in accordo con i due Coordinatori di Consulta 
programmerà un incontro di chiusura con tecnici per avere maggiori informazioni sulla tematica. 

Il Coordinatore e I Membri della Consulta temendo tempi lunghi nella programmazione dell’incontro proposto 
dall’Amministrazione propongono: l’organizzazione da parte della Consulta di San Rocco di un incontro a breve 
termine con tecnici per approffondimento sulla tematica e l’invito a parteciparvi alla Consulta Centro San Gerardo 
e di incontri con “tecnici” che informino sull’entità del fenomeno in tempi odierni(come con ATS).  

Tali incontri vengono definiti una “opportunità” per tutti i membri della Consulta in quanto mezzi per 
comprendere le azioni dei ragazzi.  
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La “riqualificazione dei Giardini di via Fiume” si sta ultimando. 

  

Il Progetto “Germogli di Comunità” a causa della pandemia non si è potuto attuare.  

Si propone e si decide di organizzare a nome di tutta la Consulta nei Giardini di via Fiume una “Mostra fotografica 
storica” utilizzando il materiale sul quartiere San Rocco messo a disposizione da un membro.  

Di seguito la declinazione dell’evento da parte della Consulta: 

Giorno: 27 Giugno 

Orario: 10.00-18.00 

Luogo: Giardini di via Fiume  

Materiale: pannelli,foto,banchetti e palloncini 

Risorse: volontari tra i membri della Consulta 

Verrà steso un Progetto sull’iniziativa e si procederà alla richiesta dei permessi necessari all’evento con la 
collaborazione del Centro Civico. 

 

Viene data l’informazione dell’attivazione da parte delle Società coinvolte della partenza del Progetto “Street 
Sport”. Saranno messe in atto delle azioni pratiche come la pubblicità attraverso dei volantini ma anche azioni 
che portino al rispetto delle realtà presenti attraverso la conoscenza dei ragazzi frequentanti la zona. 

Si evidenzia tra i membri una criticità della proposta a causa della presenza di un cantiere in una parte dell’area  
con conseguente  utilizzo non autorizzato da parte dei ragazzi (per esempio per recuperare una palla). 

Il Coordinatore e i Membri della Consulta evidenziano il  bisogno di un“controllo” sui ragazzi perchè non rovinino 
i lavori eseguiti in tali zone e concordano nell’avanzare una proposta all’Amministrazione che riguarda la chiusura 
di tutta l’area dei Giardini, anche quella non interessata , durante l’esecuzione dei lavori più delicati. 

 

Prosegue ll Progetto “Sport e Salute” che prevede l’ingaggio di patners sportivi ed educativi. Ci si attiverà per 
stabilire dei contatti con le figure di riferimento che si occuperanno dell’iniziativa; il Progetto verrà definito nel 
mese di Maggio’21 e le attività partiranno presumibilmente nel mese di giugno’21. 

 

 

 

D)Il Coordinatore informa di un incontro tenuto il 12 maggio, poco prima della Consulta, con la 
Commissione Consiliare II. L’Amministrazione ha richiesto la collaborazione alle Consulte per 
individuare i bisogni riguardanti la manuntenzione delle strade, i marciapiedi e gli altri beni comuni  nel 
quartiere. 

La Consulta concorda la stesura di una lista completa dei lavori da inviare alla Commissione Consiliare II 
e per conoscenza agli Assessori interessati.  
 

 

 

E) Nelle varie viene data l’informazione che dal 1° Luglio il referente dell’Associazione San Rocco Calcio darà le 
dimissioni; verrà individuato e comunicato un nuovo referente a breve. 
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DECISIONI PRESE: 

                
 

                    -Definizione del Progetto della “Mostra Fotografica storica” nei Giardini di via Fiume 

 

                 

      -Stesura lettera da inviare alla Commissione Consiliare II con lista manuntenzione di strade,  
         
       marciapiedi e altri beni comuni 

 

 

               -Convocazione Consulta per il giorno 9 Giugno 2021 alle ore 21.00 su Piattaforma Teams     

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Monza, 12 Maggio 2021 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
Il Coordinatore della Consulta La Coordinatrice del Centro Civico 

 

             F. C.                                                                                                                      Fumagalli Rita 
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